

Plus de la moitié de la population de Sierra Leone reste en quarantaine suite à la menace du virus Ebola.



Afrique, 3 décembre, (RHC-PER)- Les autorités sanitaires de la Sierra Leone ont décrété une quarantaine pendant deux semaines dans le district de Tonkolili, qui est l'un des plus développés et qui possède le plus grand gisement de fer d'Afrique.

Le nombre de personnes qui ne peuvent pas se déplacer librement dans ce pays s'élève à 3 millions.

Selon des rapports récents rien qu'en Sierra Leone il y a plus de 7000 personnes infectées par la maladie mortelle dont 1530 sont mortes.

D'après les données de l'Organisation Mondiale de la Santé, en Afrique de l'Ouest ont été rapportés 17 000 cas et 6 000 victimes mortelles.

Des organisations humanitaires dénoncent que l'aide promise par la communauté internationale n'arrive pas vite, ce qui pose des difficultés dans la lutte contre l'épidémie qui atteint les pays africains pauvres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/40860-plus-de-la-moitie-de-la-population-de-sierra-leone-reste-en-quarantaine-suite-a-la-menace-du-virus-ebola>



Radio Habana Cuba